
Compte rendu 
 

Téléconférence du Groupe du PAEAN, tenue le mercredi 15 décembre 2004, de 14 h 00 
à 14 h 30 HNE 

 
 
1. Accueil des participants et appel nominal 
 

Participants   
  

Dana Arnold Veronica McGuire 
Scot Case Madeleine Plouffe 
Brian Johnson John Polak 
Martha King Véronique Robichaud 
Jackie Libricz Jeff Stephens 
Rahumathulla Marikkar  

 
 
2. Plan de programme pour 2005 

 
Véronique Robichaud souligne qu’il est important que les représentants 
gouvernementaux du Groupe du PAEAN communiquent avec leurs collègues 
responsables de la préparation du plan de programme de la CCE pour 2005. Les 
participants se disent inquiets quant à l’avenir du Groupe, compte tenu de la réduction 
du nombre de projets à la CCE. On s’entend cependant pour dire que le Groupe doit 
poursuivre ses activités au début de la prochaine année, puisque le plan de programme 
ne sera pas finalisé avant 2005. 
 
3. Compte rendu de la dernière assemblée annuelle 

 
Il manque certains renseignements pour finaliser le compte rendu. Martha King fera un 
rappel à Loretta Legault à ce sujet.  
 
4. Réunion en mars 

 
Il est décidé que la prochaine réunion aura lieu à Santa Monica le 31 mars 2005.  
 
On demandera aux participants de proposer des points à mettre à l’ordre du jour de la 
réunion; on discutera de cette question lors de la prochaine téléconférence. 
 
Brian Johnson veut profiter de l’occasion pour organiser une autre réunion la veille ou le 
lendemain pour discuter des préoccupations locales et étatiques en matière d’achats 
écologiques.  
 
Veronica McGuire dit qu’il serait bon de profiter de la présence de représentants de 
TPSGC à Santa Monica pour s’informer au sujet des pratiques exemplaires, rencontrer 
des gens et discuter des enseignements tirés. 
 
5. La mise à jour sur les travaux des comités 
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Scot Case dit qu’on a recueilli de l’information sur les produits de nettoyage écologiques 
et qu’elle sera communiquée aux membres de son comité lors d’une téléconférence. À 
cette occasion, on discutera également des mesures de suivi à prendre. 
 
Veronica McGuire mentionne que le comité des fournitures de bureau a choisi ses 
membres et réuni de l’information. Les documents seront envoyés par courriel cette 
semaine et le groupe débutera ses activités en janvier. Mme McGuire rappelle également 
aux membres qu’il y aura une réunion à ce sujet à Ottawa le 21 janvier et ajoute que 
cette réunion sera intéressante pour le comité étant donné que des fournisseurs et des 
acheteurs y participeront. 
 
6. Questions diverses 
 
Madeleine Plouffe informe les participants que le site Web Éco-Éval est presque prêt. 
On demandera aux membres du Groupe du PAEAN de communiquer leurs 
commentaires sur le guide des pratiques exemplaires avant la fin de l’année. 
 
7. Prochaine réunion 
 
La prochaine téléconférence aura lieu le mercredi 19 janvier, à 14 h, HNE. 
 

 2


